



Perfil del país República Dominicana

La necesidad de vivienda en República Dominicana

Según datos del 2010 del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, en República Dominicana, el déficit habitacional es casi de 2,1 millones de viviendas, de las cuales alrededor del 60,6% tienen un déficit cualitativo. Esto significa que el número de viviendas inadecuadas es mayor al número de familias sin viviendas y esta cifra crece anualmente en un promedio de 50.000 a 60.000 viviendas.

Las familias de ingresos bajos a nivel nacional utilizan el sistema de autoconstrucción de vivienda, o bien, producción social. El alto costo de los servicios de construcción y los bajos ingresos de las familias las excluye del sistema formal de la construcción, lo que agrava la calidad y la seguridad de los hogares.

DATOS DE HÁBITAT

- Hábitat inició labores en República Dominicana en 1986
- **Individuos servidos AF2025: 32 010**
 - A través de nuevas construcciones: 45
 - A través de la construcción gradual: 565
 - A través de reparaciones: 5680
 - A través de servicios profesionales: 240
 - A través de desarrollo de mercados: 21 370
- **Voluntarios recibidos en AF2025: 482**



DATOS DEL PAÍS

- Capital:** Santo Domingo
Población: 10,53 millones
Expectativa de vida: 74 años
Tasa de desempleo: 6.2 %
Por debajo de la línea de pobreza: 23, 85 %

¿Cómo aborda Hábitat la necesidad?

Acceso a la vivienda

Ofrecemos apoyo para que familias de ingresos bajos puedan acceder a los servicios básicos y, a su vez, convertir a la vivienda en un activo durable. De esta manera, se añade valor a las comunidades que servimos y se genera un valor público. También brindamos asistencia técnica constructiva para guiar a las familias durante la autoconstrucción de su vivienda.

100 mil pisos para jugar

Desde 2022, Hábitat Dominicana se ha unido a la iniciativa regional 100 mil pisos para jugar creada junto a FICEM. En el país, el objetivo fijado es reemplazar 10 mil pisos de tierra por concreto. Los pisos de tierra son el criadero perfecto para parásitos, bacterias e insectos causantes de enfermedades que pueden conducir a importantes amenazas para la salud y la higiene. Las investigaciones demuestran que los pisos de tierra también pueden impactar en el desarrollo cognitivo de los niños.

Capacitaciones

Capacitamos a las familias en temas como educación financiera, maestros constructores, gestión de riesgos, agua y saneamiento, vivienda saludable y construcción básica. Desarrollamos alianzas para promover comunidades organizadas, comprometidas y empoderadas.

Servicios financieros

Facilitamos el acceso a microcréditos para vivienda a familias de bajos ingresos, con el fin de que puedan adquirir una vivienda completa, repararla o mejorarla. Nos asociamos con otras organizaciones sin fines de lucro, como instituciones de microfinanzas, para atender el déficit cuantitativo de vivienda en el país y realizar estudios de demanda en diferentes zonas del país.

Preparación y respuesta ante desastres

A través de proyectos de colaboración internacional trabajamos construcción y reparación de vivienda, así como gestión de albergues. Trabajamos para aumentar las capacidades constructivas a nivel comunitario e institucional y capacitamos en gestión de riesgo.

Voluntariado

Movilizamos brigadas de voluntarios nacionales e internacionales, para que sean los corazones, las manos y las voces que impulsen la causa de la vivienda digna, promuevan el entendimiento y contribuyan a soluciones de vivienda segura y asequible.

¿Cómo puede ayudar?

DONAR

Si usted quiere donar puede hacerlo mediante en este link <https://habitatdominicana.org/donar-ahora/>

SER VOLUNTARIO

A través de Aldea Global (GV), una experiencia de voluntariado internacional de corto plazo, puede aliarse con comunidades locales para construir soluciones de vivienda sostenibles. Contribuya a la visión de Hábitat de un mundo donde cada persona tenga un lugar digno para vivir. Visite habitat.org/gv para más información y actualizaciones.

DIEZMO

Los afiliados de Hábitat en EE.UU. apoyan el trabajo internacional a través de un diezmo anual. Para más información, envíe un correo electrónico a tithe@habitat.org o a la oficina de área de Hábitat en Latinoamérica y el Caribe lac@habitat.org.

CONTACTO

Hábitat para la Humanidad en República Dominicana, Calle Pidagro No. 58. El Millón, Santo Domingo, República Dominicana. Teléfono: +1-809-547-2091. Email: info@habitatdominicana.org, facebook.com/habitatdominicana/ twitter.com/HabitatRepDom, instagram.com/habitatdominicana youtube.com/channel/UC_CqB_1YpjI9HjC5aISk1Xw